



糸島市手嶋美知子さん  
(釋好圓)作

お慈悲の深いみ仏が お手をあげてのおよび声 こりゃ、磯七の大罪人 罪は深くとも 悔やむなよ 障りはあっても嘆くなよ その身、そのまま、そのなりで 助けてやるぞ、救うぞと ごねんごろなる および声そのお言葉に従えばかかる機までもおたすけとは やれやれうれしや南無阿弥陀仏 島根県磯七さん信心歌



今年もバーベキューの日がきました。7月22日(日)本堂でおつとめの後、「カンパイ!!」。仏教青年会会員のお連れ合いさんにもお手伝いいただきながら共に楽しいひとときです。ミキサーにスピーカーにと、横山明人さんが設定くださり、ギター演奏に合わせ、たり、カラオケで歌ったり、暑さにも負けず、食と、にぎやかな歌声にお酒もすすみ、笑いもひろがり、火星もびっくりの境内でした。皆さんもまた、来年はご一緒しましょう。



無量寿会恒例の一日研修7月20日(木)新しくなったおふろcafé湯守座にでかけました。ゆっくりとお風呂に入って沢山の惣菜の詰まったお弁当、飲み物とおしゃべりを堪能しました。なにより、すべて椅子席となり、ゆったりと過ごすことができました。  
お昼の観劇は「桐龍座恋川」のお芝居と踊りに皆さん「ア～、ゴクラクごくらく。なんまんだぶ」



今年の夏は7月中旬頃より連日連夜猛暑の日々が続き、熱中症にならぬ様にと心掛けまして参りました。本年も存仁寺仏婦の行事として、墓地清掃を7月28日(土)計画されていて、連日の猛暑日に若干天候を心配して居ましたが28日は台風12号が発生して…早朝より曇り、勝暑さ和らぎ凌ぎよい掃除するには佳い日になりました。7時30分存仁寺仏婦50名が集い合い、会長さん挨拶後一斉に清掃開始…それぞれ久し振りの顔合わせに、老いも若きも和気藹々(わきあいあい)



やる気満々で、手も口も動かしてそれぞれ一生懸命に楽しく働き、1時間位で大変美しく清掃され、終了いたしました。その後、ご住職様坊守様、役員さん的心づくしのおもてなしで西瓜プリン、せんべい、塩飴を頂いて…皆の笑顔!笑顔!!ほんとうに楽しい一時でした、今年も健康で参加させて頂けたご縁に喜び、感謝し…ほどよくかいた汗をシャワーで流しつつ、身も心も美しくなり佛を感じさせて頂きました。有難うございました。

「盆近し 仏婦集いて 墓掃除」 合掌 落合登代子

会員の皆様、本当に疲れ様でした。また、前もってそれぞれで草取り、除草剤打ちをしていただいていましたので例年より早く終わることが出来ました。ご協力ありがとうございました。

住職

